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Encabeza Bedolla 28 Encuentro de la Asociación
Mexicana de Autoridades de la Movilidad

- Se tomó protesta a la nueva Junta Directiva de la de la AMAM, donde Gladyz Butanda Macías titular de
Sedum, asumió la vicepresidencia

Morelia, Michoacán, 15 de febrero de
2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
encabezó el 28 Encuentro de la Asociación
Mexicana de Autoridades de la Movilidad
(AMAM), en el que participan 26 estados del
país y cuatro gobiernos municipales, donde
se expondrán los proyectos más destacados
en esta materia, como el esquema de
financiamiento del teleférico de Uruapan.

Durante el arranque de este encuentro que
se desarrollará los días jueves y viernes de
esta semana en la capital michoacana, el

mandatario destacó que la movilidad es una
necesidad esencial que se debe atender, ya
que refirió que en nuestro país por décadas la
estrategia de movilidad se basaba en un
modelo donde se privilegiaba al transporte
privado y motorizado.

Por ello, dijo que desde el inicio de la
presente administración estatal, se creó la
Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad,
con lo cual se implementa una política pública
en esta materia con enfoque humanista e
incluyente.

Muestra de ello, recalcó, es el teleférico de
Uruapan donde el Gobierno del Estado
invierte más de 3 mil millones de pesos, una
de las obras más grandes en su tipo en todo
América y la tercera más grande del mundo, la
cual reactivará el turismo e impulsará la
economía en beneficio de 500 mil habitantes.

Durante este acto se tomó protesta a la
nueva Junta Directiva de la AMAM, en la cual
Ricardo Alfredo Serrano Rangel es el
presidente, quien felicitó al gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla por los trabajos que

se realizan en Michoacán en materia de
movilidad, los cuales serán expuestos en esta
edición 28.

La secretaria de Desarrollo Urbano y
Movilidad, Gladyz Butanda Macías asumió la
vicepresidencia de la AMAM y refirió que en
la entidad se ha iniciado una segunda etapa
en la agenda por la movilidad con la cual se
transforman las condiciones y seguridad vial
de la población.

Asistieron la diputada Julieta García,
presidenta de la Comisión de Comunicaciones
y Transportes del Congreso del Estado; Jesús
Hernández Peña, diputado local; Diego
Monraz Villaseñor, secretario de Transporte
de Jalisco; José Luis Zamaniego, director
ejecutivo de WRI México; Alejandro Osorio
Carranza, Coordinador del Consejo promotor
de la AMAM, autoridades de los 26 estados.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó el 28 Encuentro de la Asociación Mexicana de
Autoridades de la Movilidad (AMAM), en el que participan 26 estados del país y cuatro gobiernos
municipales, donde se expondrán los proyectos más destacados en esta materia, como el esquema
de financiamiento del teleférico de Uruapan.

Gobierno de Zitácuaro
convertirá Barranca del Diablo

en área recreativa
-El alcalde Toño Ixtláhuac arrancó los trabajos del rescate de esta zona.

Zitácuaro, Mich., a 14 de febrero del 2024.- El gobierno del alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
continúa rescatando más espacios públicos en Zitácuaro; esta vez puso en marcha la
construcción de área recreativa en La Barranca del Diablo, sobre la calle Cuauhtémoc.

Esta zona representaba un foco de infección y un espacio abandonado y  ante la solicitud
de los vecinos, el #GobiernoDeSoluciones inició la recuperación de este punto que contempla
áreas verdes, banquetas, guarniciones, un firme de concreto, bancas y alumbrado público.

Toño Ixtláhuac destacó que el lugar recobrará vida como muchos otros puntos de la
ciudad que han sido rescatados por su actual administración municipal.

Convocó a los vecinos a "ganar su espacio", refiriéndose a que deberán también ellos
estar pendiente de su mantenimiento y vigilar que no sea vandalizado o dañado.

El gobierno del alcalde Juan Antonio Ixtláhuac continúa rescatando más espacios públicos en
Zitácuaro; esta vez puso en marcha la construcción de área recreativa en La Barranca del
Diablo, sobre la calle Cuauhtémoc.
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Bedolla y Sader trazan ruta para la certificación
y regulación ambiental del aguacate

indicadores para el cultivo, producción y
comercialización del aguacate en el país y en
el extranjero.

El gobernador compartió que en
Michoacán ya se realizan acciones para
incentivar y acompañar los procesos de
certificación, protección a los bosques y
recursos naturales a través de sistemas como
el Guardián Forestal, que detecta en tiempo
real afectaciones por cambio de uso de suelo
en todo el territorio estatal.

El titular de Sader y su equipo directivo
aplaudieron las medidas implementadas al
destacar el interés del gobierno para atender
las recomendaciones de tipo ambiental y para
exportación.

  “Esto nos ayuda a complementar la ruta
de trabajo para, en coordinación, desarrollar
un instrumento basado en las normas oficiales
para la certificación de huertos y empacadoras

y contrarrestar afectaciones por
deforestación”, afirmó.

Ramírez Bedolla y Villalobos acordaron
que en la mesa técnica participen el Gobierno
de Michoacán, Sader, Semarnat, asociaciones
e industria del aguacate para definir los
polígonos donde sí puede crecer la actividad
agrícola del aguacate respetando áreas
naturales protegidas y predios forestales.

Incorporar buenas prácticas basadas en
las normas, la conservación del suelo, el uso
de químicos, del agua y la certificación
voluntaria de huertos y empaques.

En la reunión también participaron los
secretarios estatales de Medio Ambiente,
Alejandro Méndez; de Agricultura y
Desarrollo Rural, Cuauhtémoc Ramírez; y
directivos del Servicio Nacional de Sanidad,
Inocuidad Agroalimentaria (Senasica), la
Asociación de Productores y Empacadores
Exportadores de Aguacate de México
(Apeam) y la Unión de Empacadores y
Comercializadores de Aguacate de
Michoacán (Udecam).

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural
(Sader), Víctor Villalobos Arámbula, establecieron ruta de coordinación para el fortalecimiento
de la producción sustentable y ordenamiento del aguacate de Michoacán.

Ciudad de México, 14 de febrero de 2024.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el
secretario de Agricultura y Desarrollo Rural
(Sader), Víctor Villalobos Arámbula,
establecieron ruta de coordinación para el
fortalecimiento de la producción sustentable
y ordenamiento del aguacate de Michoacán.

En la reunión en la que también

participaron representantes de la industria
aguacatera de Uruapan, se acordó instalar la
siguiente semana una mesa técnica para
avanzar con la certificación de huertos y
empacadoras, y la estabilización del suelo para
uso agropecuario.

Lo anterior, con el propósito de dar
cumplimiento a normas ambientales e

Gloria Tapia ratifica su
compromiso por la defensa del

medio ambiente

México es un país que destaca por su biodiversidad, ya
que se ubica entre los cinco primeros lugares en el mundo,
por el tamaño y riqueza natural, por ello, es importante
seguir dando la batalla por su cuidado y preservación,
recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes.

Ratificó su compromiso en
la defensa del medio ambiente,
teniendo presente que la región
del oriente michoacano es vasta
en recursos, y su protección es
clave para la biodiversidad del
estado

México es un país que
destaca por su biodiversidad, ya
que se ubica entre los cinco
primeros lugares en el mundo,
por el tamaño y riqueza natural,
por ello, es importante seguir
dando la batalla por su cuidado
y preservación, recalcó la
diputada Gloria Tapia Reyes,
vicecoordinadora del Grupo
Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en
la LXXV legislatura del
Congreso del Estado.

 Es así como la diputada por
el Distrito de Zitácuaro ratificó
su compromiso en la defensa del medio ambiente, teniendo presente que la región
del oriente michoacano es vasta en recursos, y su protección es clave para la
biodiversidad del estado.

 “Resulta de la más elemental responsabilidad conservar ese patrimonio y
trasladarlo hacia el futuro, no se tiene el derecho de dilapidar los recursos naturales
que hemos heredado, porque de ser así se cancela la posibilidad de las futuras
generaciones para acceder a ellos”.

 Gloria Tapia destacó que las condiciones de nuestro país y estado, los llaman a
ejercer un gran liderazgo en cuanto a la materia ambiental y de la biodiversidad.

 “La biodiversidad representa una gran riqueza que debe ser aprovechada con
responsabilidad, a fin de evitar que su explotación agote su potencial y termine por
llevar a su cancelación, sin olvidar que muchos de los lugares y regiones que se
significan por su riqueza natural, se encuentran en ejidos, comunidades y poblaciones
indígenas, de modo que ofrecen una gran posibilidad de potenciar sus capacidades”.

 La legisladora recordó que México no puede seguir bajando la guardia en la
consecución de los objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, así como
de los establecidos en diversos convenios internacionales de los que nuestro país
forma parte.

Segunda Fecha del
Campeonato Estatal de

Ciclismo de Montaña pretende
reunir a más de 500

competidores
- Hasta ahora están inscritos casi 150 ciclistas

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
A 4 días de haber sido lanzada la convocatoria para la Segunda Fecha del Campeonato
Estatal de Ciclismo de Montaña que tendrá como sede Zitácuaro, hasta el momento
ya se han registrado casi 150 ciclistas y se tiene como meta alcanzar los 500
competidores.

El evento se llevará a cabo el próximo 10 de marzo, en una pista que se ha creado
en el Instituto Tecnológico de Zitácuaro y reunirá a los mejores representantes del
ciclismo no solo de Michoacán sino además de estados vecinos.

Fátima Anahí Hijar Marín, agradeció a todos los que se han sumado al evento y
preciso que se han sumado varias personas como patrocinadores que le están
apostando a fomentar el deporte.

Asimismo, Luis Contreras, Encargado Técnico de la pista, destacó que la pista
tiene una superficie de 4km, es bonita, boscosa y sin mucha complejidad, por lo que
pueden participar tanto ciclistas profesionales como aficionados. Para ello, se ha
dispuesto un total de 32 categorías tanto varonil como femenil en edades desde los 3
hasta los 60 años.

Además se contempla premiar a los primeros 5 lugares de cada categoría, así
como regalos.

Para los interesados en registrarse, lo pueden hacer hasta el día del evento, tienen
un costo de 250 para los afiliados a la asociación de ciclismo y de 350 para los no
afiliados; mientras que para todos los alumnos del ITZ tendrá un 50 % de descuento.

Toda la información del evento está disponible en las redes sociales de Fátima
Anahí Hijar Marín o al número de teléfono 715 127 38 71.

A 4 días de haber sido lanzada la convocatoria para la Segunda Fecha del Campeonato Estatal
de Ciclismo de Montaña que tendrá como sede Zitácuaro, hasta el momento ya se han registrado
casi 150 ciclistas y se tiene como meta alcanzar los 500 competidores.
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Aldo Argueta: Compromiso y
Trabajo por #Zitácuaro

Zitácuaro, Mich.- Durante sus recientes giras por Zitácuaro, Aldo Argueta Martínez ha
experimentado una destacada respuesta por parte de la ciudadanía, demostrando un contacto
directo y cercano con los habitantes. En este proceso, ha tenido la oportunidad de identificar
los desafíos que enfrentan los zitacuarenses.

En una de sus últimas visitas a las comunidades, el regidor señaló "los zitacuarenses son
personas trabajadoras y valientes, que no se asustan ante ninguna adversidad. Somos un
municipio heroico que debe sentirse orgulloso de su importancia histórica, política y cultural."

En este contexto, Aldo Argueta se puso a disposición de los presentes, reiterando su
apoyo y compromiso para brindar respuestas a las necesidades de la comunidad. Este gesto
resalta su dedicación constante para satisfacer las demandas y preocupaciones de los
habitantes de Zitácuaro.

Sin duda, el regidor es un político comprometido con el bienestar del municipio, trabajando
incansablemente para asegurar un futuro próspero y exitoso para la comunidad que representa.

Durante sus recientes giras por Zitácuaro, Aldo Argueta Martínez ha experimentado una
destacada respuesta por parte de la ciudadanía, demostrando un contacto directo y cercano con
los habitantes. En este proceso, ha tenido la oportunidad de identificar los desafíos que enfrentan
los zitacuarenses.

Superficie ocupada en la temporada 2023-2024
por la Mariposa Monarca es la segunda menor

desde 1993, revela monitoreo
- El tema preocupa a ambientalistas
- Altas temperaturas y sequías en sitios de reproducción podrían ser las causas

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de febrero de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Autoridades de todos los niveles y
ambientalistas están seriamente alarmados,

pues la ocupación de la Mariposa Monarca
de la temporada 2023-2024 es la menor desde
1993, según revela el monitoreo realizado por
especialistas.

Víctor Torres Morales, ambientalista local
señaló que las cifras oficiales que han
compartido la Comisión Nacional de Áreas
Naturales Protegidas (Conanp), y la WWF
mantiene que la presencia de la mariposa
Monarca durante el invierno 2023-2024 dentro
de los bosques mexicanos de hibernación fue
de 0.9 hectáreas (ha), en nueve colonias,
cuatro en Michoacán y cinco en el Estado de
México.

Esta cifra representa una disminución del
59.3% con respecto a la superficie de 2.21 ha
de la temporada 2022-2023, de acuerdo con el
reporte anual realizado por la Conanp y la
Alianza WWF-Fundación TELMEX Telcel.

Asimismo esta superficie ocupada es la

segunda menor ocupada por las colonias de
mariposas Monarca desde 1993, cuando se
inició su monitoreo sistemático.

Agregó que hay estudios a lo largo de su
ruta migratoria que indican que las variaciones
climáticas en sus zonas de reproducción en
Canadá y Estados Unidos favorecieron
temperaturas elevadas y sequía, lo cual
provocó una menor disponibilidad de
algodoncillos o asclepias, las plantas donde
las mariposas depositan sus huevos y de las
que se alimentan sus larvas.

Asimismo otras  amenazas para la Monarca
son el cambio en el uso del suelo en
Norteamérica, la degradación de los bosques
en México.

 En todas estas situaciones considero que
se requieren sumar más esfuerzos para cuidar
el medio ambiente y el hábitat de la mariposa
monarca.

Autoridades de todos los niveles y ambientalistas están seriamente alarmados, pues la ocupación
de la Mariposa Monarca de la temporada 2023-2024 es la menor desde 1993, según revela el
monitoreo realizado por especialistas.

Monseñor Carlos Garfias
Merlos encabeza misa de
imposición de ceniza en

Zitácuaro
- Llama a feligreses a vivir el periodo de cuaresma con alegría

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
El arzobispo de la ciudad de Morelia, Monseñor Carlos Garfias Merlos encabezó la
misa del miércoles de ceniza en esta ciudad, en el Santuario de la Virgen de los
Remedios.

Este templo al estar ubicado en el centro de la ciudad, durante tuvo misas e
imposición de ceniza desde las 7:00 de la mañana hasta las 8:00 de la noche.

Cómo lo marca la tradición católica, creyentes de todas las edades acudieron a
este lugar para recibir la ceniza en su cabeza, iniciando así lo que es el periodo de
cuaresma.

Al pronunciar el sermón, Monseñor Carlos Garfias Merlos, pidió a los católicos
celebrar el periodo de cuaresma con alegría, ya que pareciera que se debe estar
triste, enojando o guardando la compostura cuando se debe vivir de otra manera
porque es símbolo de esperanza.

Para entrar en la conversión y la penitencia, señaló que los modos se hacerlo es
mediante la oración, acercarse a Dios, y contribuir con la limosna.

“Cuánto daño nos hace estar lejos de dios, cuántos conflictos, agresividad brota
porque Dios se aleja de nuestras vidas, y quienes lo alejamos somos nosotros”, expresó.

En este periodo de preparación, pidió más que nunca a todos los católicos orar
para acercarse a Dios.

El arzobispo de la ciudad de Morelia, Monseñor Carlos Garfias Merlos encabezó la misa del
miércoles de ceniza en esta ciudad, en el Santuario de la Virgen de los Remedios.
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Adultos mayores, héroes de la
transformación: Rosa María

Salinas Téllez
Zitácuaro, Michoacán de Ocampo a 15 de febrero de 2024. La candidata de la coalición

“Sigamos Haciendo Historia”, Claudia Sheinbaum, ha sostenido en diversos momentos que
las y los adultos mayores son héroes que han entregado sus vidas a sus familias y a México,
por eso, por primera vez un Gobierno Federal los ha tratado con dignidad y justicia garantizando
sus derechos.

Recientemente también dijo que los adultos mayores son nuestro orgullo, por ello, respalda
la reforma constitucional presentada por el presidente, Andrés Manuel López Obrador en
materia de pensiones, “lo menos que le puede dar el país, son condiciones de vida digna,
porque representan nuestra historia".

Por su parte Rosa María Salinas Téllez continuando con el trabajo de organización interna
con militantes y simpatizantes de MORENA en la tenencia de Curungueo, informó que ahora
son más las oportunidades de desarrollo para los adultos mayores, pero existen áreas de
oportunidad para el acceso a la canasta básica, a la protección social y atención de la salud,
situación que se agrava por escasos ingresos, lo cual, en su conjunto repercute en sus vidas
diarias.

La luchadora social zitacuarense, afirmó que de acuerdo con el INEGI en Zitácuaro existen
un poco más de 17 mil 843 adultos mayores, de los cuales, el 54.4% son mujeres y el 45.6%
hombres, si a eso, se le suma que el 18.3% presenta una discapacidad, el resultado es un
sector poblacional prioritario.

Los adultos mayores requieren nuestra atención, son parte de la conciencia social, a ellos,
un testimonio de gratitud y reconocimiento, en el segundo piso de la transformación seguirán
siendo pilar del cambio verdadero, concluyó Rosa María Salinas Téllez.

Rosa María Salinas Téllez continuando con el trabajo de organización interna con militantes
y simpatizantes de MORENA en la tenencia de Curungueo, informó que ahora son más las
oportunidades de desarrollo para los adultos mayores.

Eventos de Cocineras Tradicionales y
K’uínchekua se promueven en todo el país

- Se presumen experiencias turísticas en Ciudad de México

consolidados los temas de cultura, tradición,
gastronomía y artesanías, pero en los
segmentos de boda y aventura tiene mucho
que ofrecer y estamos levantado la mano”,
dijo el secretario de Turismo del estado,
Roberto Monroy García, en conferencia de
prensa desde Punto México, en la Secretaría
de Turismo federal.

Acompañado por la secretaria de Cultura
estatal, Tamara Sosa Alanís y el director
artístico de la K’uínchekua, Andrés Campos
Salceda, detalló que esta fiesta se realizará del
15 al 17 de marzo en la zona arqueológica de
Las Yácatas, en Tzintzuntzan, para otorgar una
experiencia única y acercar la cultura y las
tradiciones a los 3 mil asistentes que acudan
por función a ver a los 380 artistas de las
diferentes regiones del estado, desde la Tierra
Caliente, hasta la Meseta, Lacustre, Sierra
Purépecha, Bajío, Occidente y Oriente.

La Semana Santa se vive en Michoacán,
por ello del 24 al 31 de marzo se desarrollarán
más de 800 actividades en las siete regiones
del estado que puede ser consultadas en
www.visitmichoacan.com.mx, con festividades
religiosas como la Procesión del Silencio de

Michoacán es “el alma de México” y este día en la capital del país quedó en claro con la
promoción de las actividades y experiencias que se desarrollarán en el territorio estatal en las
próximas semanas, como la K’uínchekua, Semana Santa, el 19 Encuentro de Cocineras
Tradicionales, y el evento de turismo de aventura y naturaleza ATMEX.

Ciudad de México, 15 de febrero de 2024.-
Michoacán es “el alma de México” y este día
en la capital del país quedó en claro con la
promoción de las actividades y experiencias
que se desarrollarán en el territorio estatal en
las próximas semanas, como la K’uínchekua,

Semana Santa, el 19 Encuentro de Cocineras
Tradicionales, y el evento de turismo de
aventura y naturaleza ATMEX.

“Michoacán está ampliando segmentos
turísticos por indicaciones del gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla. Nuestro estado tiene

Morelia, el Señor de Araró en Zinapécuaro,
los Cristos de Tlalpujahua y de Pátzcuaro; así
como los atractivos de playas, balnearios y el
Tianguis Artesanal de Domingo de Ramos de
Uruapan, “el más grande de América Latina”,
destacó sobre este último el director del
Instituto del Artesano Michoacano (IAM)
Cástor Estrada Robles.

El 19 Encuentro de Cocineras
Tradicionales se desarrollará del 1 al 3 de
marzo, evento que contará con la presencia
de más de 46 cocineras y cocineros que
presentarán 200 platillos a la venta, comentó
Monroy García, con el respaldo de las
guardianas de los sabores y saberes Blanca
Villagómez, Antonina González y María Inés
Dimas. Esta edición, explicó el encargado de
la política turística de Michoacán.

El titular de la Sectur invitó también a
ATMEX, la feria de turismo de aventura y
naturaleza que por primera vez en sus 10 años
de existencia tendrá dos ediciones en el año y
arranca esta nueva etapa el próximo 21 al 23
de febrero en Pátzcuaro, Michoacán, con mil
300 citas de negocios, reforzó Antonio del
Rosal Stanford, director del evento.

Asistieron a la conferencia de prensa la
coordinadora de Comunicación Social del
Gobierno de Michoacán, Záyin Dáleth
Villavicencio Sánchez; y la presidenta de
Hoteles y Moteles de Michoacán
(AHMEMAC), y Beatriz Pérez Torres.

Termina horario invernal de
entrada a las escuelas: SEE

- A partir del lunes 19 de febrero se retoma el ingreso normal

Morelia, Michoacán, 16 de febrero de 2024.-* Este viernes concluye el horario de invierno
para la entrada a las escuelas de nivel básico, informó la Secretaría de Educación del Estado
(SEE); a partir del lunes 19 de febrero las actividades se retoman en el horario de ingreso
habitual.

"Estamos en la parte final de la temporada invernal y se retoma el horario habitual; sin
embargo, hacemos un llamado a que en las escuelas se mantengan medidas preventivas,
como lo son los filtros para identificar si algún alumno llega enfermo", señaló la secretaria de
Educación, Gabriela Molina Aguilar.

Asimismo, continúan las recomendaciones de abrigar a las y niños al momento de la
entrada, vestirlos en capas, así como mantenerlos hidratados y en caso de presentar síntomas
de alguna enfermedad respiratoria, abstenerse de llevarlos a clases.

También es importante continuar con las medidas preventivas en cuanto al lavado frecuente
de manos, uso de gel antibacterial y mantener una alimentación sana, rica en vitaminas.
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“No me considero político, soy más un
funcionario público y administrador y Zitácuaro

requiere un orden inmediato”: Juan Carlos
Campos Ponce

- Confía en que elección de candidatos sea mediante la encuesta como les ha informado Morena

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de febrero de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “No
me considero político, soy más un funcionario
público y un administrador y Zitácuaro
requiere un orden inmediato”, fueron las
palabras del C.P. Juan Carlos Campos Ponce.

En entrevista con representantes de medios
de comunicación, señaló que actualmente el
municipio trae varios problemas económicos,
entre otros más y eso no es justo.

Ejemplificó que cuando fue presidente dejo
a 920 sindicalizados y se cumplió en no
sindicalizar a nadie más, ahora, actualmente
hay 1450 y eso no ha sido justo para los
ciudadanos.

Asimismo en su periodo, se tuvo un

organigrama concreto, mientras que hoy la
autoridad actual lo amplió para así pagar
favores políticos, prueba de ello es que se
tuvo o se tiene Secretario de Relaciones
Exteriores, también Secretario de Educación
cuando este tema no le compete al municipio.

Campos Ponce, refirió que también como
Presidente, se hizo mucha obra en la zona
rural, la cual se puede comprobar y el resto de
las administraciones no lo han hecho. En
seguridad también, hay una crisis terrible, ya
que anteriormente no había los incidentes que
se presentan hoy y no era necesario que como
autoridad se tuviera personal de seguridad.

Mencionó que fue Diputado Local y
Presidente Municipal por el PRI, y desde hace

3 años se encuentra en Morena en dónde ha
apoyado abiertamente a Raúl Morón, quien
hoy es candidato al Senado de la República.

“Me voy a dónde me valoren y me tomen
en cuenta, porque de los activos anteriores

soy de los poquitos que tienen vigencia, que
no han estado en algún cargo en 9 años, pero
que siempre ha estado al pendiente de
problemas de los ciudadanos”, dijo.

Agregó que nunca estuvo inhabilitado
políticamente, las observaciones que en algún
momento le hicieron se pudieron demostrar
en diferentes momentos y salió bien de cada
uno de los procedimientos. Por esta razón, dijo
que se aspira a buscar la Presidencia Municipal
por Morena, y se está a la espera de que se
lleve a cabo la encuesta que ha marcado este
partido como forma de elección de candidatos.

“Tengo la capacidad para hacer las cosas
y lo he demostrado”, dijo.

El C.P. Juan Carlos Campos Ponce, dijo que se aspira a buscar la Presidencia Municipal por
Morena, y se está a la espera de que se lleve a cabo la encuesta que ha marcado este partido como
forma de elección de candidatos.

Supervisa Bedolla
construcción del Centro de
Salud Mental y Adicciones

en Huetamo
- Podrá otorgar hasta mil 500 consultas en el primer año de operación

Huetamo, Michoacán, 15 de febrero de 2024.- El Centro Comunitario de Salud
Mental y Adicciones (Cecosama) de Huetamo, que muestra un avance del 55 por
ciento en su construcción, fue supervisado este jueves por el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

Acompañado del secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres; de la secretaria de
Salud de Michoacán, Belinda Iturbide Díaz; y de la diputada local Anabet Franco
Carrizales, el mandatario destacó que este centro representa una inversión de 26.5
millones de pesos y la proyección es que se concluya a mediados de año.

Este centro tendrá la capacidad de otorgar hasta mil 500 consultas en el primer
año de operación, en sus distintos servicios de psicología, nutrición, trabajo social y
consulta general.

La población que podrá ser atendida en salud mental y adicciones, será desde los
seis años en adelante, pues este espacio contará con seis consultorios, ludoteca,
salud pública, trabajo social, sala de usos múltiples, recepción, archivo y servicios
generales, para beneficio de los 117 mil habitantes del municipio de Huetamo y
localidades aledañas.

El gobernador recordó que en Zamora ya opera un centro de este tipo con una
productividad de 5 mil 76 consultas anuales, que sumadas a los Cecosamas de Uruapan,
Apatzingán, Zitácuaro y Sahuayo, ya serán seis las unidades brindando atención de
salud mental con una estimación de las 12 mil consultas anuales.

El Centro Comunitario de Salud Mental y Adicciones (Cecosama) de Huetamo, que muestra un
avance del 55 por ciento en su construcción, fue supervisado este jueves por el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.
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Define PRD candidaturas a diputaciones
federales; van Martha Lilia Cortés y

Silvano Aureoles
- Pendiente por asignar el Distrito Federal de Pátzcuaro
- Para recuperar Michoacán vamos con la Revolución Amarilla

el triunfo.
Por otra parte, el Consejero nacional del

PRD y ex gobernador del Estado, Silvano
Aureoles Conejo, será el abanderado por el
Distrito dé Zitácuaro, región que ampliamente
conoce y en la que seguramente se alcanzará
el triunfo.

De esta forma , queda pendiente de
asignación de candidatura para el Distrito
Federal de Pátzcuaro.

Las y los integrantes de la Dirección Estatal
Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución
Democrática (PRD), celebraron esta decisión
que se tomó en el PRD nacional  a través de su
dirigente, Jesús Zambrano Grijalva y la
presencia del dirigente estatal , Octavio

En el Distrito de Zacapu, fue electa como candidata Martha Lilia Cortés Rangel. Por otra parte,
el Consejero nacional del PRD y ex gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo, será el
abanderado por el Distrito dé Zitácuaro,

Resultados del Concurso de Oratoria de la
Zona 39 de Secundarias Generales que se

realizó en el colegio Lumena
H. Zitácuaro, Mich. 15 de Febrero de 2024.- El pasado

jueves el colegio Lumena fue testigo del Concurso de Oratoria
de la Zona 39 de Secundarias Generales, un evento que reunió
a jóvenes oradores de diversas instituciones educativas. Entre

los participantes destacados, Natasha Gómez Montes de Oca,
de la Secundaria Benito Juárez, se alzó con el primer lugar. Le
siguió Michelle Yoselin Alvarado Victoria, de la Secundaria 2
"SUPREMA JUNTA NACIONAL AMERICANA" TV en el

segundo puesto y Pedro Zepeda Pompa, también de la
Secundaria 2 "SUPREMA JUNTA NACIONAL
AMERICANA" TM, en el tercer lugar.

El evento contó con la participación entusiasta de las
escuelas secundarias que conforman la zona 39 de escuelas
secundarias generales, incluyendo la Secundaria 2 "Suprema
Junta Nacional Americana"en ambos turnos, la Secundaria 3
"Profr. Rafael Ramírez Castañeda", la Secundaria de
Susupuato, la Secundaria Benito Juárez, el Colegio Jean Piaget
y el Colegio Lumena. La competencia fue un reflejo del talento
y la dedicación de los estudiantes en el arte de la oratoria.

El pasado jueves el colegio Lumena fue testigo del Concurso de Oratoria de la Zona 39 de Secundarias Generales, un evento que reunió a jóvenes oradores de diversas instituciones educativas.

Morelia, Michoacán, a 15 de febrero de
2024.-La dirigencia nacional del Partido de la
Revolución Democrática (PRD), definió las
candidaturas para diputaciones federales en
los distritos electorales de Zacapu y Zitácuaro,
y estaría pendiente de asignar Pátzcuaro.

En el Distrito de Zacapu, fue electa como
candidata Martha Lilia Cortés Rangel, quien
recientemente se ha desempeñado como
Secretaria de gobiernos y Asuntos legislativos
del PRD, es presidenta de la asociación civil
Desarrollo Integral de las Mujeres (DIMAC),
activista social durante gran parte de su vida
y también ha obtenido cargos dentro de la
función pública, por lo que con toda
seguridad pone en alto al PRD y se garantiza

Ocampo Córdova.
Asimismo, integrantes de la DEE-PRD

refrendaron el compromiso de llevar el mensaje
del PRD a todas las regiones del estado con la
certeza de que la Revolución Amarilla es el
instrumento para rescatar a Michoacán.

Resultados del encuentro de Ajedrez de la
Zona Escolar 039 en la Secundaria No. 2

"Suprema Junta Nacional Americana"
H. Zitácuaro, Mich. 16 de Febrero de 202.- El Encuentro de

Ajedrez de la Zona Escolar 039, celebrado en la Secundaria
No. 2 'Suprema Junta Nacional Americana', fue un evento
escolar que atrajo la atención de los aficionados al juego

ciencia. Con la participación de escuelas secundarias de
Susupuato, Benito Juárez, Sec. 3, Colegio Lumena, Colegio
Jean Piaget y la Sec. No. 2, el torneo contó con la presencia de
12 talentosos jugadores.

Los ganadores destacados de esta contienda fueron en
1er. lugar Moisés Ulises Lara García de la Escuela Secundaria
No. 2, 2do. Lugar José Martí Miranda González de la Escuela
Secundaria No. 3, y 3er. Lugar Uriel Alexander Contreras Pérez
del Colegio Jean Piaget. El evento contó con la presencia de la
Maestra Irma Gaytán Medina, Jefa de Enseñanza de la Zona
Escolar 039, el Director de la Escuela, Maestro Nicolás Arreola
García, el Subdirector Maestro Braulio García Juárez, así como
el respaldo logístico de la Academia de Matemáticas,
representada por su Presidente, el Maestro Samuel Díaz
Alatorre, y el apoyo del Maestro Daniel Alfonso Flores
Ramírez.
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Morelia, Mich., AL CUMPLIR AÑOS El DR. EMERSON
MORALES Fue ¡FELICITADO!  Y Festejado por su mamá la
señora Rosa Hilda González y de su hija Adriana Morales.
¡FELICIDADES MEDICO!

El Niño IAN LEONARDO PARTIO SU PASTEL Al lado de su
hermano Iker de sus primos Mia, Nina, Mateo, Luca, Diana,
Miguelin y Lupita. ¡FELICITACIONES LEO!

CUMPLIÓ AÑOS El Señor PEDRO LUIS CARRANZA GARCÍA
Y Fue ¡FELICITADO! Por sus hijas de su hermano el Mtro.
Chucho Carranza García, familiares y amistades.

CUMPLIÓ AÑOS EL Señor NATALIO AGUILAR Fue
¡FELICITADO! Con Amor y cariño por su hija La Mtra. Natalia
Aguilar y su nieta Natasha Aguilar su hijo Maleno y demás
familiares.

CUMPLIÓ AÑOS El Empresario LEOPOLDO MARTÍNEZ
MORALES Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa la Mtra.
Patricia Reyna Yáñez de sus hijos, familiares y amigos que lo
festejaron.

CUMPLIÓ 4 AÑITOS El Niño IAN LEONARDO Y Fue festejado
con una fiesta por sus Padres la Mtra. Susy Fuentes Velásquez,
Paco y por su Tita Guille y Partio su Pastel. ¡FELICIDADES
LEO!

CUMPLIERON 14 ANIVERSARIO De BODAS El feliz
matrimonio de CARLOS ALBERTO ARRIAGA FLORES y
GLORIA TAPIA REYES Y Fueron ¡FELICITADOS! Por hijos,
abuelitos y familiares.

Con una gran MULTITUD De
personas el CANTANTE
FIDEL RUEDA cerró con
ÉXITO En la EXPO-FERIA-
ZITÁCUARO 2024 En el
Centro de Espectáculos.

AL CUMPLIR AÑOS La señora VICTORIA OCHOA VARGAS
DE ABUD Fue ¡FELICITADA! Por su esposo Martín Abud Nares,
por sus hijos, nietos, familiares y de un grupo de amigas.

¡¡MUCHAS FELICIDADES!! A la Señora MARÍA ELENA
JARAMILLO SERRATO Que CUMPLIÓ 37 AÑOS DE
SERVICIO En el ISSSTE-ZITÁCUARO Y Fue festejada con
una comida por sus hijos.

Tuxpan, Mich., CUMPLIÓ AÑOS La Mtra. KITZYA LEYVA
DELGADO Y Fue ¡FELICITADA! Por su mamá Dalinda Delgado
Sánchez de su hijo Ezequiel Zamora y su tía Deyanira y
familiares.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES; FELIZ DÍA DEAMOR
Y LA AMISTAD 14 DE FEBRERO 2024. «DÍA DE SAN VALENTÍN»
DÍA Y MES DEDICADO AL AMOR, EL AMOR QUE LO MUEVE
TODO, QUE TE DA VIDA,QUE TE ANIMA A VER LA VIDA
DIFERENTE,QUE TE AYUDA A SEGUIR ADELANTEY QUETE DA
FUERZA Y VALOR PARA AFRONTAR TODO, LO BUENO Y LO
MALO.  Esta fecha es única en las que festejamos a las personas que
queremos y que nos quieren con sinceridad amor y cariño ya sea AMISTAD
o Nuestra PAREJA SENTIMENTAL.Igual para todos los AMIGOS
También que nos demuestran su cariño, estimación y aprecio y que
hacen que día con día crezca esta amistady que se cultiva poco a poco
con el paso del tiempo. AMISTAD Que se valora cuando más lo necesitas
y que ahi está contigo presente ayudándote, apoyándote y aconsejándote.
AMAR Y QUERER Es aprender a leer los pensamientos del otro sin
decir una palabra solo saber que necesita para ser feliz y que viene
siendotambién un refugio en los momentos difíciles y desesperados y
que aquí está presente siempre contigo. Los buenos amigos son como las
estrellas no siempre los ve uno pero que sabe que están ahí. PARA TI MI
AMIGA o (O) Te DESEO UN HERMOSO DÍA Y MES LLENO DE
AMOR Y FELICIDAD LA QUE TU TE MERECES….¡¡¡MUCHAS
FELICIDADES!!!  A la señora MARÍA ELENA JARAMILLO SERRATO
Que CUMPLIÓ 37 AÑOS DE SERVICIO Dentro del Instituto de
Seguridad y Servicios Sociales de trabajadores del Estado ISSSTE En la
Clínica-Hospital Zitácuaro.Persona que desempeño con capacidad,
responsabilidad y cariño sus funciones administrativas, llevando bien
puesta la camiseta. Por tal motivo su familia ofreció una comida en su
honor y en la que la señora Jaramillo se encontró muy feliz rodeada de
su esposo, hijos nietos y de compañeros trabajadores que le auguraron
éxito en su nueva etapa. La que esto escribe Ellen te deseo, disfrutes a lo
máximo cada minuto de vida al lado de toda tu hermosa familia…
Morelia, Mich., CUMPLIÓ 4 AÑITOS El Niño IAN LEONARDO Y Le
fue festejado el 10 de febrero con una fiesta que le organizaron sus

queridos padres La Mtra. Suzi Fuentes Velásquez y Paco y en la que el
festejado se encontró muy feliz y contento acompañado de su hermanito
Iker y de sus primas Mia y Nina,Mateo, Luca su tíaVicky, Diana
Miguelin,Lupita,de sus tíos Paola y Allan y de su Tita Guille y que lo
acompañaron a Partir su Pastel Cumpleaños. La que esto escribe y
familia te deseamos ¡MUCHAS FELICIDADES LEO!...CUMPLIÓ
AÑOS El Empresario Lic. LEOPOLDO MARTÍNEZ MORALES Y Un
grupo de amigos se dieron cita para celebrarle este su día en su Rancho
del Naranjo y que como cada año se dan cita para sorprenderlo en este
su día. Antes recibió felicitaciones tempraneras con mucho amor de su
esposa la Maestra Patricia Reyna Yáñez de sus queridos hijos que le
desearon Dios le de vida, salud y felicidad como de sus demás
familiares.¡FELICITACIONES LIC.!...  El pasado 13 CUMPLIÓ AÑOS

El conocido Zitacuarense PEDRO LUIS CARRANZA GARCÍA Y Recibió
parabienes y buenos deseos en este su día en especial de sus queridas hijas
que lo felicitaron amorosamente y le desearon vida, salud y felicidad.,
así mismo recibió estas de su hermano el Mtro. Jesús Carranza García y
familiares. ¡FELICIDADES PEDRO LUIS ¡…    CUMPLIÓ AÑOS La
señora VICTORIA OCHOA VARGAS DE ABUD Y Recibió felicitaciones
con cariño de su esposo Martín AbudNares de sus queridos hijos y nietos
que le desearon vida, salud y felicidad. Así mismo, recibió estas mismas
de demás familiares que le desearon todo lo mejor entre ellos las familias
Ochoa y Santander como de amistades del ámbito social. ¡FELICIDADES
¡…14 ANIVERSARIO DE BODAS CUMPLIERON El feliz matrimonio
formado por CARLOS ALBERTO ARRIAGA FLORES Presidente del
P.R.I. Y la Diputada Lic. Gloria Tapia Reyes. Ambos recibieron
tempranamente felicitaciones con mucho cariño de sus queridos hijos y
de familiares entre ellos de la Sra. Eloísa Sosa y de Don Rodolfo Carmona
como de demás familiares que los felicitaron en este su Aniversario y de
personas que los estiman y aprecian. ¡FELICITACIONES A LOS DOS!...
Morelia, Mich., CUMPLIÓ AÑOS El Dr. EMERSON MORALES
GONZÁLEZ Y Fue felicitado tempranamente con amor por su señora
madre Rosa Hilda González Figueroa y de su hija Adriana Morales que lo
felicitaron y lo festejaron y desearon todo lo mejor, así mismo recibió
estas de demás familia y de amistades que lo estiman y aprecian.
¡FELICIDADES MEDICO!...   Tuxpan, Mich., CUMPLIÓ AÑOS La
Maestra KITZYA LEYVA DELGADO Y Recibió felicitaciones con
cariño de su mamáDalinda Delgado Sánchez de su hijo Ezequiel Zamora
Leyva como de su tía Deyanira Delgado Sánchez y demás familiares y
de compañeros de trabajo.
Posteriormente le fue ofrecido un
convivio en su honor y desde luego
apago la vela encendida de su
Pastel. ¡FELICITACIONES
KITZIA!... AL CUMPLIR AÑOS
El Empresario Señor NATALIO
AGUILAR Recibió felicitaciones y
los mejores deseos de su hija la
Maestra Natalia Aguilar y de su
nietecita Natasha Aguilar que
tempranamente lo abordaron lo
felicitaron y llenaron de besos y
abrazos. Así mismo recibió estas
de su hijo Maleno Aguilar y de demás
familiares en este su día.
¡FELICIDADES SEÑOR
NATALIO!...Se nos termina el
espacio y nos vamos, no sin antes
dejar este Mensaje: «LA
VERDADERA AMISTAD NO
TIENE EDAD, NITIEMPO, NI
DISTANCIAS Y PERDURA PARA
SIEMPRE EN EL ALMA Y
CORAZÓN» ¡SEAN FELICES!...
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Concluye FECC capacitación
impartida a personal del TEEM

Morelia, Michoacán, a 15 de febrero de 2024.- Con el objetivo de prevenir y combatir los
delitos político electorales y hacerle frente a la corrupción, la Fiscalía Especializada en Combate
a la Corrupción (FECC) concluyó la capacitación dirigida a Servidoras y  Servidores Públicos
del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM).

Dicha actividad, implementada en el marco del convenio de colaboración celebrado entre
ambas instituciones para hacerle frente a la corrupción, tuvo como finalidad capacitar en
materia de combate a la corrupción; participación ciudadana; procedimiento de investigación;
tipicidad de los delitos de corrupción; herramientas internacionales; integridad electoral;
delitos electorales y el impacto de la corrupción a las y los servidores públicos de dicha
institución impartidora de justicia.

En la ceremonia de clausura, llevada a cabo en las instalaciones de la Fiscalía General del
Estado de Michoacán (FGE), el Fiscal Especializado en Delitos Electorales, Víctor Serrato
Lozano, impartió una capacitación con el tema "Los Delitos Electorales y el Impacto Negativo
para el Adecuado Desarrollo del Proceso Electoral y así hacerle Frente a Hechos de Corrupción".

Por su parte, el Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción, Alejandro Carrillo Ochoa,
agradeció la disposición de las 56 personas servidoras públicas que participaron en las 11
sesiones de capacitación, quienes también fueron instruidos sobre el uso y manejo del buzón
virtual de denuncias, instaurado como parte de los acuerdos incluidos en el convenio de
colaboración.

En el evento, la Magistrada Presidenta del TEEM, Yurisha Andrade Morales, destacó la
importancia de trabajar en conjunto para incrementar la confianza que la ciudadanía deposita
en las instituciones, invitando a las y los servidores públicos a desempeñar de manera
impecable cada una de sus labores a través de la honradez, lealtad e imparcialidad.

Finalmente, en presencia del Presidente del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), e
integrante del Comité de Participación Ciudadana de Michoacán, ambos fiscales especializados
coincidieron en la importancia de mantener acciones de cara al próximo proceso electoral, en
el cuál, se buscará fortalecer la confianza pública de la Fiscalía como institución comprometida
con la Justicia en Michoacán.

 Con el objetivo de prevenir y combatir los delitos político electorales y hacerle frente a la
corrupción, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (FECC) concluyó la
capacitación dirigida a Servidoras y  Servidores Públicos del Tribunal Electoral del Estado de
Michoacán (TEEM).

En beneficio de las mexicanas y mexicanos las
reformas Constitucionales propuestas por

AMLO profundizarán la cuarta transformación:
David Quizamán

- Respaldo firmemente estas propuestas y confío en que contribuirán al avance y desarrollo de nuestro país.

Como uno de los fundadores del
Obradorismo, apoyo y celebro las iniciativas
presentadas por el presidente Andrés
Manuel López Obrador (AMLO). Estas
propuestas de reforma constitucional reflejan
un compromiso firme con los ideales de
justicia social, democracia y respeto a los
derechos fundamentales.

El reconocimiento de los pueblos
indígenas y afromexicanos es un paso crucial
hacia la inclusión y el respeto a la diversidad
cultural de México. Además, las propuestas
relacionadas con la garantía de pensiones
para adultos mayores, becas para estudiantes
de bajos recursos y atención médica integral

y gratuita muestran un enfoque integral hacia
el bienestar de la población.

La prohibición del maltrato animal y del
fracking, así como la protección de zonas con
escasez de agua, demuestran un compromiso
con el medio ambiente y la sostenibilidad.
Asimismo, la propuesta de aumentar el salario
mínimo, revertir reformas a las pensiones
anteriores y garantizar el derecho a la
educación y al trabajo son medidas que
buscan mejorar las condiciones de vida de la
ciudadanía.

La integración de la Guardia Nacional a la
Secretaría de la Defensa Nacional para evitar
la corrupción y la elección de jueces,
magistrados y ministros por voto popular son

Como uno de los fundadores del Obradorismo,
apoyo y celebro las iniciativas presentadas por
el presidente Andrés Manuel López Obrador
(AMLO). Afirmó David Quizamán

acciones que fortalecen la transparencia y la
participación ciudadana en el sistema judicial.
La reducción de gastos electorales y la
eliminación de organismos autónomos
también apuntan a un uso más eficiente de
los recursos públicos.

Estas iniciativas reflejan un enfoque
progresista y comprometido con la mejora de
las condiciones de vida de los mexicanos, así
como con la consolidación de valores
democráticos y de justicia social.

Como Ex dirigente Estatal de Morena en
Michoacán, respaldo firmemente estas
propuestas y confío en que contribuirán al
avance y desarrollo de nuestro país.

51% de los zitacuarenses han
pagado su impuesto predial

- Este mes continúan los descuentos por parte de Ingresos Municipales

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
En lo que va del año, el 51% de los ciudadanos del municipio que tienen alguna
propiedad ha pagado el impuesto predial.

Así lo informó el titular de Ingresos Municipales, Isaac Derek Gallegos Coria,
quien destacó que el cobro del predial continúa y también siguen los descuentos
durante el mes.

Comentó que el 51% de los predios que van al corriente, representan poco más
de 24 mil predios y esta cifra es buena.

En este sentido,  agradeció a la población por cumplir con sus obligaciones fiscales
en el pago del predial, ya que estos recursos se traducen en obras y acciones para
todos los habitantes del municipio.

En cuanto al refrendo del panteón, señaló que también hay avances, pues más del
40% de los espacios están al corriente, esta cifra equivale a 2600 tumbas.

Como responsable de los ingresos del municipio, reiteró que este mes siguen los
descuentos, y todos los que paguen en este periodo recibirán el 5% de descuento.

Para quienes faltan por pagar este impuesto, la dependencia trabaja de lunes a
viernes, de 8:00 de la mañana a 3:30 de la tarde y se cuenta con un total de 12 cajas
de cobro. Asimismo el pago del predial se puede hacer en los puntos de gobierno que
están ubicados en la Joya, colonia Educación,  Cerrito de la independencia y en el
boulevard "Suprema Junta Nacional Americana".

Para comodidad de quienes trabajan entre semana o quienes salen fuera, se
están abriendo las cajas los días sábados a fin de evitar que por falta de tiempo los
ciudadanos no contribuyan con este impuesto municipal.

En lo que va del año, el 51% de los ciudadanos del municipio que tienen alguna propiedad ha
pagado el impuesto predial.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

¿Qué estamos
consumiendo?

A quién estamos haciendo famosos
en las redes sociales, cómo es posible
que le demos la oportunidad de entrar a
nuestra vida a la burla o las ofensa, será
que disfrutamos más de la mala  vida y
de las malas prácticas de aquello que
suma o permite ser mejor persona o ser
humano, o ya no tiene sentido ni razón
de ser buscar el respeto y con ello la
humanización.

La ignorancia es fatal, y es tan mala
aliada que por no conocer la trayectoria
de un artista se descalifica el verdadero
talento y se enaltece hasta la admiración
a cualquier hijo de vecino.

Más allá del mero entretenimiento,
en que te puede formar quien despotrica
cada que puede detrás de una cámara.

Es sumamente grave que muchos niños y jóvenes (aunque no faltara el adulto),
quieran convertirse en tiktoker, youtuber o influencer antes que en profesional en
alguna área o disciplina como el ser médico, abogado o cualquier otra profesional,
sobre todo si se hace por creer en lo que más dinero te puede dejar y no en lo que
puedes hacer por los demás.

Definitivamente que tampoco somos capaces de diferenciar entre lo bueno y
lo malo, porque en la red hay información valiosa, pero dado que para muchos es
más sencillo abrir el buscador, Insertar lo que necesitas en texto y en voz y quedarte
con el primer resultado, en vez de ir al google académico, y realizar una búsqueda
especializada, más completa y eficaz.

¿Qué estamos consumiendo en la gran red mundial, o para qué las estamos
usando? Un par de preguntas que muy fácilmente se contestan, pues basta con
ver los millones de seguidores que tienen y con lo que ganan dinero,  payasos
que se burlan de su público, adultos mayores que no llevan con dignidad y
respeto su edad y despotrican con malas palabras o bailes que rayan a la ridiculez.

Recuerdo que alguien dijo que criticaban los concurso de belleza porque por
sus rasgos o características físicas no les permitirán competir, pero es un
argumento muy básico decir que no se puede hacer un crítica a un asunto que no
nos beneficia, pues se trata en sí de una serie de acciones y temas que no han
construido ciudadanía sino más bien a acabado y hecho trizas la moral individual
y social.

El tiempo es un bien no renovable, y también es dinero, y justo ahora que nos
pasamos gran cantidad de tiempo frente a la pantalla del celular, por lo que valdría
la pena ir a la información de consumo y además de hacerlo por salud física, como
la lubricación ocular por ejemplo, considerar la salud mental, de tal suerte que
evitemos el estrés y la liberación de sustancias benéficas para nuestra salud.
Pues ¿Quién se vuelve adicto o quien se vuelve dependiente? No es acaso quien
vive en soledad o no se encuentra en un estado de equilibrio y se acude a las
redes sociales para llenar vacíos o resolver temas, que precisamente en esos
lugares, jamás encontrarán una solución verdadera.

Si bien es cierto que el algoritmo de las redes sociales, permite que cuando te
ves interesado por un contenido y lo buscas o lo vez por un tiempo determinado,
inmediatamente enseguida una y otra vez te vuelven a  aparecer ese tipo de
videos, información o fotos alusivas al tema, deberíamos ser capaces no sólo de
identificar, sino también de seleccionar y cuidar la calidad y veracidad de lo que
vemos con el propósito de que los contenidos que se nos ofrezcan o se nos
muestran como sugerencias nos facilitan tareas y nos permitan ser mejores en lo
que somos y hacemos y no nos aleje de las cosas, temas o asuntos benéficos.

Más allá de los que están en acuerdo o desacuerdo de que los niños o menores
usen dispositivos electrónicos por la información a la que tienen acceso, de que
se instalen programas o software que inhiba el acceso a cierta información, valdría
la pena legislar en materia de redes sociales, no como un asunto de libertad sino
como un principio por que prevalezca la humanidad en los ciudadanos del presente
y del futuro y evitar la descomposición social que parecer estamos viviendo en
demasía.

Que cada uno hagamos lo que queramos pero que sea sabiendo lo bueno que
es el conocimiento y lo solo lo hueco de lo que nos ofrecen las redes, que cada
uno veamos lo que queramos en las redes sociales pero que sea bajo una clara
condición de lo que nos abona y lo que nos quita en nuestro ser y persona.

"Piensa antes de Imprimir"

Se suman nuevos liderazgos al
PVEM #Zitácuaro Eduardo
Miranda da la bienvenida a

Damián Mancilla

Zitácuaro, Mich., febrero 15 de 2024.- El dirigente del Partido Verde Ecologista de México
en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar y Eduardo Miranda Cambrón de la región Zitácuaro, le
tomaron  protesta a Damián Mancilla como coordinador de movilidad del PVEM en Zitácuaro,
encabezada por el Lic. Eduardo Miranda Cambrón, quien agradecío, que se sumen liderazgos
importantes y que el crecimiento que se tiene en el partido Verde es atractivo para los
ciudadanos y liderazgos municipales, todo esto en pro de realizar acciones para la ciudadanía
en los trabajos que se avecinan, en donde saldrán fortalecidos en 2024.

Cultura Física y Deporte en
coordinación con Cecufid

alistan Campeonato de Fútbol
Femenil en Zitácuaro

- Objetivo: fomentar este deporte en el sector femenil

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Ayuntamiento de Zitácuaro, a través de la Dirección de Cultura Física y Deporte en
coordinación con la CECUFID alistan lo que será el campeonato de Fútbol  Femenil en el
municipio en la categoría de 13 a 16 años.

Se espera que participen equipos de las diferentes escuelas de nivel secundaria a nivel
local así como de otros municipios e incluso independientes que tengan deseos de participar.

Al respecto, Félix Reyes Posadas titular de la dependencia, expuso que este evento se
realizará el día 24 de este mes y servirá también. como visoría, ya que se estarán descubriendo
talentos para potenciar a las jóvenes a qué sigan con el desarrollo de este deporte.

Por el momento están confirmados equipos de Irimbo, Hidalgo, Zitácuaro y además la
convocatoria está abierta para que se sumen los que quieran participar. Para ello los interesados
se deben acercar a la oficina de Cultura Física y Deporte, ubicada al interior de la Unidad
Deportiva Siglo XXI.

Como motivación a los equipos participantes, la CECUFID donará uniformes para todos
los equipos, el arbitraje así como la premiación; el municipio pondrá el resto que haga falta,
esto a fin de que los equipos no tengan que gastar ningún recurso, que únicamente estén
interesados en dar un buen papel.

El Ayuntamiento de Zitácuaro, a través de la Dirección de Cultura Física y Deporte en
coordinación con la CECUFID alistan lo que será el campeonato de Fútbol  Femenil en el
municipio en la categoría de 13 a 16 años.
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Recupera SSP dos trailers
robados en Maravatío

- Gracias a la coordinación con el Sitec, fueron posibles estas acciones

Maravatío, Michoacán, 15 de febrero de 2024.-* Con acciones oportunas, elementos de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP), recuperaron dos tractocamiones, robados momentos
antes, en el municipio de Maravatío.

Luego de recibir los reportes de los ilícitos, agentes policiales de la Guardia Civil en
coordinación con el personal del Centro de Seguridad, Inteligencia y Tecnología (Sitec);
emprendieron movilizaciones para encontrar ambas unidades.

En dos diferentes puntos de la demarcación fueron recuperados y asegurados los
automotores de la marca Kenworth, mismos que fueron puestos a disposición de la autoridad
correspondiente.

Actuar con prontitud y efectividad, son las prioridades de la SSP, por ello, se invita a
reportar cualquier eventualidad a los teléfonos 911 Emergencias y 089 Denuncia Anónima,
siempre listos para apoyar.

Con acciones oportunas, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), recuperaron
dos tractocamiones, robados momentos antes, en el municipio de Maravatío.

SEE levanta encuesta sobre
abandono escolar

- Recopilación de datos cierra el 19 de febrero

Morelia, Michoacán, 15 de febrero de 2024.- Para conocer la opinión del profesorado, la
Secretaría de Educación del Estado (SEE) realiza un estudio sobre la percepción docente
respecto a la enseñanza aprendizaje y desafiliación escolar en el marco de la Nueva Escuela
Mexicana; pueden participar hasta el 19 de febrero.

Este se lleva a cabo a través de la Dirección General de Desarrollo e Investigación Educativa
(DGDIE) y la Dirección de Proyectos de Investigación e Innovación, mediante una encuesta
alojada en la plataforma Google Forms que consta de nueve preguntas de respuesta abierta
relacionadas con el aprendizaje, los libros de texto gratuitos, la desafiliación escolar y las
necesidades de actualización docente.

Esta encuesta es parte de la segunda fase de una investigación educativa sobre
desafiliación escolar, con énfasis en educación primaria y secundaria, y se espera que aporte
elementos para reforzar las acciones que contribuyan a mejorar la práctica docente que faciliten
el diseño de ambientes propicios de aprendizaje y disminuyan la desafiliación escolar.

Las y los maestros puedes participar en el proyecto, a través del siguiente link: bit.ly/
488NFj1; su colaboración es muy importante para la generación de nuevas estrategias para
que las y los alumnos continúen sus estudios.


